

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

**Unterstützung einer Kunstausstellung
des Internationalen Frauenzentrums**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien
beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. August 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	21.02.2008	Ö		

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat/Migrationsrat beschließt, eine Kunstausstellung des Internationalen Frauenzentrums e.V. mit ausländischen Künstlerinnen zu unterstützen und dafür 300,00 € aus seinem Budget zur Verfügung zu stellen.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.02.2008

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.02.2008

8.1 **Unterstützung einer Kunstaussstellung des Internationalen Frauenzentrums** Beschlussvorlage 0003/2008/BV_AMR

In der Diskussion melden sich zu Wort:

Herr Cofie-Nunoo, Frau Mechler-Dupouey, Frau Oder-Pena, Frau Kang, BM Erichson

Die Gesamtkosten von 1.200 € erscheinen viel zu sein für lediglich 4 Künstlerinnen. Außerdem sollte die Ausstellung terminlich mehr in Richtung Interkulturelles Fest im Juli 2008 verschoben werden, um evtl. gemeinsam Werbung machen zu können.

BM Erichson schlägt vor, den Beschlussvorschlag wie folgt zu ergänzen (kursiv):

Der Ausländerrat/Migrationsrat beschließt, eine Kunstaussstellung des Internationalen Frauenzentrums e.V. mit ausländischen Künstlerinnen zu unterstützen und dafür 300,00 € aus seinem Budget zur Verfügung zu stellen.
Die Ausstellung sollte möglichst im Juli 2008 in Verbindung mit dem Interkulturellen Fest des Ausländerrates/Migrationsrates stattfinden.

Der geänderte Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

gez.
Yeo-Kyu Kang

Ergebnis: einstimmig beschlossen mit Ergänzung

I. Begründung:

Das Internationale Frauenzentrum Heidelberg e.V. bittet den Ausländerrat/Migrationsrat um Unterstützung bei der Durchführung einer Kunstausstellung mit 4 ausländischen Künstlerinnen. Weitere Details zu Ausstellung können dem Antrag entnommen werden.

Unterstützt wird die geplante Ausstellung außerdem von der Heidelberger Frauen AG, dem Kulturamt und dem Amt für Chancengleichheit der Stadt Heidelberg, so dass die Gesamtkosten von 1.200,00 € auf mehrere Träger verteilt werden können.

Die Kommission für Chancengleichheit und Partizipation schlägt vor, das IFZ bei der Durchführung der Ausstellung zu unterstützen und dafür 300,00 € bereit zu stellen.

gez.
Yeo-Kyu Kang
Vorsitzende